



CHAB'ACTU n°14 – Avril 2025

(Retours sur les évènements
de janvier à mars 2025)



Quand France 5 nous contacte...

Nous avons eu l'honneur d'être retenu par les équipes du **Magazine de la Santé** pour un tournage dans nos locaux en février dernier. Les équipes du site d'Aunay intervenant auprès de patients touchés par des pathologies neurologiques ont ainsi vu leur travail mis en valeur. C'est pour notre établissement une belle reconnaissance de notre expertise et une grande fierté. Nous vous invitons, via le flash code en bas de page, à regarder ce reportage de 4 min diffusé le 18 mars dernier.

Autre motif de satisfaction qui concerne notre service d'**addictologie**, qui, sur la base d'un appel à projet, a été retenu et autorisé par l'ARS pour mettre en place un Centre de Soins, d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie (CSAPA).

Enfin, sur un tout autre sujet, nous réaménageons nos **parkings** (Nesmond, DRH) et créons de nouvelles places dans le jardin du pavillon de la direction. Cette dynamique s'inscrit dans une réflexion engagée avec la Mairie de Bayeux qui nous propose des aménagements pour stationner en proximité du site Nesmond. Sur ce dossier, nous serons amenés à communiquer avec précision dans les semaines à venir.

Vincent MANGOT

Sortie à la patinoire pour les résidents de l'USLD

6 résidents de l'USLD et 6 accompagnants ont pu se rendre à la patinoire de Caen. Les résidents avaient fabriqué des objets, lors d'ateliers thérapeutiques, qui ont été vendus lors du marché de Noël. Grâce à l'argent de ces ventes, ils ont pu financer leur sortie. Ce moment convivial, en dehors de la structure hospitalière, a ravi les résidents qui ont découvert de nouvelles sensations (le froid, la glisse, la vitesse). Ils ont également eu la chance d'assister à l'entraînement du club de patinage artistique de Caen.



Nous avons eu la chance d'être sollicité par **le Mag de la Santé** pour un reportage sur notre site d'Aunay-sur-Odon.



Reportage à 25 min
"le pouls de la France"

Pour visionner le reportage :



Hubert et Olivier, médaillés du travail !



Hubert et Olivier ont reçu la médaille d'argent qui récompense 20 ans de service public !

Ils sont tous les deux entrés au CHAB en 2004.

Hubert a démarré sa carrière au service jardin puis a poursuivi au service transport en tant que chauffeur. Olivier, lui, a commencé comme chauffeur puis est devenu responsable transport en 2021.

Le service transport, composé d'une dizaine d'agents, assure l'acheminement de tous types de marchandises entre les différents sites du CHAB en camions et assure également les transports de prélèvements du laboratoire et de la pharmacie en véhicules légers vers le CHU et le Centre François Baclesse.

Ce qu'ils aiment dans leurs postes, c'est un travail bien organisé, de pouvoir être autonomes et la bonne ambiance au sein du service. Cette médaille, "**c'est une reconnaissance de notre travail**" soulignent Hubert et Olivier.

Bonne Retraite!

Claudine LEGRAND (self), Myriam GORKIEWIEZ (Nerval),
Marie-Line BRION (Neurolocomoteur), Francis AUBERT
(Médecine 1), Catherine BONNE (USLD), Myriam
BOMPAIN (pédopsych), Annie MERCIER (EHPAD)



Un grand **BRAVO** à Charlotte (cadre au SMR NL et polyvalent d'Aunay), Eric et David qui ont couru le semi-marathon de Cabourg le 9 mars dernier sous les couleurs de leur équipe CED.

Cette équipe, composée d'une personne valide, d'une personne en situation de handicap physique et d'une personne en situation de handicap invisible a pour objectif un défi sportif hors du commun : le Marathon des Sables version "Handi". Au travers de cette équipe, c'est **l'inclusion des personnes en situation de handicap par la promotion du sport** et de la santé qui est mise en avant.

CED défend un esprit d'intégration et de reconnaissance de tous les handicaps et surtout la capacité à se dépasser et à surmonter les obstacles du quotidien.



"Les seules limites que nous avons sont celles que nous nous donnons, pas celles que nous impose notre handicap."

L'UCP passe au bleu pour sensibiliser au dépistage du cancer colorectal (Mars Bleu) !



Retour sur le 4L Trophy

Bruno, cuisinier au CHAB, a participé au 4L Trophy avec son fils. Ils ont terminé 70ème sur 1000 ! Défi relevé pour ceux qui "voulaient être dans le top 100." Ils ont parcouru plus de 7 100 kms, vu des paysages magnifiques, fait de belles rencontres, partagé une bonne dose d'émotions ! Au cours de leur périple, ils ont apporté des fournitures scolaires et des affaires de sport pour les enfants marocains. La participation à la course a également contribué à financer 2 classes.



Malgré quelques ennuis mécaniques, le Duo a bien géré sa course. "Chacun avait son rôle". Bruno souligne une organisation bien rôdée avec notamment la présence de mécaniciens professionnels, d'infirmiers et de médecins pour accompagner les participants. "On s'est cru au Paris Dakar."

Cette expérience, bien que fatigante, restera un super souvenir pour ce binôme père fils !



Vis ma vie d'aide-soignante à l'HAD

Les aides-soignantes de l'HAD se sont livrées sur les spécificités de leur métier. Intervenir à domicile rend le métier d'aide-soignante différent d'un exercice au sein d'une structure hospitalière.

On pénètre dans l'intimité des patients, ce qui apporte une relation patient/soignant privilégiée et riche mais également des contraintes. Cela implique une grande polyvalence et de l'autonomie car vous êtes seule au domicile. Il faut savoir s'adapter à la technicité des différents matériels (ou absence...), savoir gérer son temps et sa tournée, la communication avec les familles qui peut porter une charge mentale supplémentaire avec des limites parfois difficiles à poser le relationnel avec les libéraux qui interviennent au domicile.

Il faut également tenir compte dans cet exercice de la particularité du risque routier : rester vigilant en fonction des intempéries et savoir changer une roue. 😊

Les aides-soignantes de l'HAD prodiguent leurs soins avec énergie et enthousiasme !



**Le CHAB'ACTU
a besoin de vous !!!**

Nous recherchons des volontaires pour compléter notre équipe. Vous pouvez participer à un ou plusieurs numéros. N'hésitez pas à nous écrire à l'adresse suivante : communication@ch-ab.fr